

# PEMDES

## Forkopimcam Candimulyo Duduk Bersama Elemen Masyarakat Wujudkan Sinergitas

Rony - [MAGELANG.PEMDES.WEB.ID](http://MAGELANG.PEMDES.WEB.ID)

Oct 20, 2022 - 13:51



*Danramil Candimulyo Lettu Arm Suyanta Melaksanakan Kordinasi Bersama Dengan Tokoh Masyarakat Candimulyo di Aula Kecamatan*

MAGELANG, - Dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di tengah-tengah masyarakat, Forkopimcam Candimulyo melaksanakan koordinasi bersama beberapa tokoh masyarakat di Aula Kecamatan Candimulyo, Kabupaten Magelang. Kamis (20/10).

Hadir dalam kegiatan tersebut Danramil 10/Candimulyo Lettu Arm Suryanta, Camat Candimulyo diwakili oleh Kasi Trantib Gunadi, Kapolsek Candimulyo diwakili oleh Kanit Provost Aiptu Anshori Mustofa, seluruh Kepala Desa, dan Kasi Umum se-Kecamatan Candimulyo serta beberapa tokoh masyarakat.

Kegiatan komunikasi ini membahas bidang ketatalaksanaan prosedur surat menyurat dari pemerintah desa dan selanjutnya ke tingkat lebih atas.

Dalam sambutannya Kasi Trantib, Gunadi mengungkapkan, sebenarnya peraturan dan prosedur baik surat menyurat, tata tertib serta kedisiplinan itu sudah ada panduannya dan bahkan secara umum sudah di jalankan, namun masih ada saja yang kurang memahami dengan bijak.

"Sehingga saya sebagai Kasi Trantib, sesuai tugas tanggung jawab kami ingin mengingatkan dan meluruskan kembali apa-apa yang sudah menjadi aturan dan harus di pedomani, serta dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab," katanya.

Gunadi juga berharap, setelah koordinasi ini agar pemerintah desa lebih peduli dengan prosedur yang sudah dibakukan, dengan berpedoman pada peraturan yang ada, sehingga harapannya kedepan Kecamatan Candimulyo semakin maju.

Dalam kesempatan yang sama, Danramil 10/Candimulyo Lettu Arm Suryanta menuturkan, keberadaan Koramil di tingkat forkopimcam merupakan satu kesatuan yang tidak bisa terpisahkan baik oleh Kecamatan maupun Polsek dalam melayani masyarakat Candimulyo. Dan ini tentunya sesuai kapasitas dan bidang masing masing.

Danramil melanjutkan, dirinya akan selalu mendukung segala kegiatan yang bersifat positif dan bila perlu akan memberikan bantuan sesuai kapasitas sebagai satuan teritorial.

"Dengan kegiatan ini diharapkan terwujud sinergitas yang apik dari semua unsur, sehingga nantinya akan tercipta rasa aman, nyaman dan damai di Candimulyo," pungkas Suryanta.

Pen: 0705/ Mgl.